



interactive advertising bureau austria Ã¼bersiedelt in den weXelerate Innovation Hub

ID: LCG18115 | 03.04.2018 | Kunde: iab austria -interactive advertising bureau | Ressort: Wirtschaft Ã–sterreich | Medieninformation

Größte Interessensvertretung der heimischen Digitalbranche ist im neuen Büro näher am Geschehen und will Bande mit Start-ups knüpfen.

Wien (LCG) – Mit 1. April 2018 übersiedelte das iab austria in den weXelerate Innovation Hub in der Praterstraße im zweiten Wiener Gemeindebezirk. Von dort aus wird Geschäftsführer **Stephan Kreissler** gemeinsam mit **Karin Duft** nicht nur für die über 150 im Branchenverband vereinten Unternehmen der Digitalwirtschaft tätig sein, sondern auch Kontakte zu Start-ups aus- und aufbauen. Mit attraktiven Mitgliedschaftsangeboten an Start-ups möchte das iab austria seine Mitgliederbasis verjüngen und verbreitern. Für die einfache Unternehmensmitgliedschaft zahlen Start-ups im ersten Jahr nur 400 Euro.

„Der weXelerate Innovation Hub ist ein Vorzeigeprojekt, das innovative Start-ups mit führenden Unternehmen der heimischen Digitalwirtschaft zusammenbringt. An diesem Ort ist das Büro des iab austria genau richtig positioniert, um den Evolutionsprozess voranzutreiben und sich direkt am Puls des Geschehens zu bewegen“, sagt iab austria-Präsident **André Eckert** (Russmedia Digital).

Die neue Adresse des interactive advertising bureau austria lautet ab sofort: 1020 Wien, Praterstraße 1/1. OG/ Space 16

Über das interactive advertising bureau austria (iab austria)

In der Österreich-Sektion des iab (interactive advertising bureau – Verein zur Förderung der digitalen Wirtschaft) haben sich rund 150 führende Unternehmen der digitalen Wirtschaft organisiert. Sie setzen Maßstäbe für die digitale Kommunikation, unterstützen die werbetreibenden Unternehmen mit Expertise, sorgen für Transparenz und fördern den Nachwuchs. Durch die Vielfalt der Mitglieder aus allen Bereichen der digitalen Wirtschaft, ist der ganzheitliche Blick auf die für die Branche relevanten Themen gewährleistet. Das iab Austria ist in ständigem Austausch mit Politik, Öffentlichkeit und anderen Interessensgruppen. Weitere Informationen auf [https:// www.iab-austria.at](https://www.iab-austria.at) .

+ + + BILDMATERIAL + + +

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Veröffentlichung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich auf [https:// www.leisure.at](https://www.leisure.at) . (Schluss)

